
菰野町議会議員 

１０月改選になります。 

皆様には益々ご清祥のことお喜び申し上げます。 

平素は私の政治活動に格別のご理解、ご支援を賜り誠にあ

りがとうございます。本年は議会議員の改選の年です。私も

皆様のご支援のもと、早２期８年目を迎えました。また 

菰野町監査委員として４年目を迎えています。 

皆様の大切な税金が有効に使われているかチエックする事が

重要であると考えます。 

今後も皆様の期待に添うよう活動してまいりますので絶大

なるご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

構造改革特区制度について 

平成１４年１２月１８日、構造改革特別区域法によ

り、各地域の特性に応じて規制の特例措置を定めた構造

改革特別区域を設定し、教育、農業、社会福祉などの分

野における構造改革を推進し、地域の活性化を図り、国

民経済を発展させることを目的に設置された制度であ

ります。認定の対象はさまざまな分野に及んでいます。

菰野町や民間の自発的な提案により地域の特性に応じ

た規制緩和を行うことで、経済の活性化が図れるのでは

と考えまた、地域主権を確立するためにも、地域の、知

恵と力を生かしていくことが重要ではと考えます。そこ

でお伺いいたします。菰野町は構造改革特区制度をどの

ように捕らえているのか、お伺いいたします。 

全国各地でこの制度を利用して構造改革特区申請がな

されています菰野町でも特性を生かす要素はたくさん

あるのではと考えます。例えば、教育特区・観光特区・

福祉特区なども考えられるのではと思います。 

現在菰野町では、経済団体・北勢地域のあしたをつくる

会などと共に、第２名神高速道路建設促進を進めている

中、中部国際空港が開港し、愛知万博が開催され、この

三重県、菰野町にも来客を受け入れる要素を作るために

も観光特区を考える必要があるのではと考えます。 

町長の考えをお聞かせください。 

大和市では、みんなで進める地域福祉特区など活動事例

があります。ぜひ考えていただきたいと思います。 

「答弁」 

観光特区につきましては湯ノ山活性化委員会等においても、

有馬観光特区などを参考にして検討を重ねてまいりたいと思い
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皆さまのご意見・ご要望をお聞かせください。  

「改正」年金法の実施中止を求める意見書 

 

政府は、厚生年金及び国民年金の保険料引き上げと、給付水準

を経済や少子化の動向に応じて自動的に引き下げることを柱と

する｢年金改革関連法案｣を国会に提出したが、今回の見直しに対

し、世論調査で保険料引き上げと給付水準引き下げに反対意見が

８割近くに上がるなど、国民の間では｢年金改革関連法案｣の撤回

を求める声が多数上がっています。 

この法案は２０００年の年金制度改正で実施を約束した基礎

年金の国庫負担割合の２分の１への引き上げを２００９年まで

先延ばしした内容となっており、きわめて遺憾であります。また、

質問者３名を残して強行採決したことは前代未聞の暴挙であり

絶対に許すことはできません。 

政府の年金改革は、国民年金保険料不払い者の増加に見られる

ように、国民の不安と不信を解消するものとはなっていないのが

現状です。また出生率データ隠しの問題、改正年金法の条文の明

らかなミスがあり、国民が納得できる年金法にするべきです。 

よって菰野町議会は、政府に対し、「改正」年金法の実施を中

止して国民的な議論を行うことを強く要望する。 

 

以上、地方自治法第９９条の規定により意見書を提出する。 

平成１６年６月２８日 

三重県三重郡菰野町議会 

賛成多数 可決されました。 
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ます。その他の特区についても菰野町に当てはまるものがある

のかどうか更に検討をしてまいりたいと思います。 

質問のもう一点は、 

負担ばかりで町民が安心・安全に暮らせますか 

矢田とみお後援会 
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